Mehrere gute Plätze belegt

Reichenhaller Schäferhunde im Schaubereich erfolgreich

BAD REICHENHALL - Für zwei Reichenhaller Hundeführer gab es im Ausstellungsbereich Erfolge zu verzeichnen. Sylvia Baueregger und Rudolf Graßl haben bei verschiedenen Schauen gute Plätze belegt.

Sylvia Baueregger mit ihrer Schäferhündin Barina vom Königssee erhielt bei der IHA in München und bei der Sonderschau in Lambrechten in Österreich in der Junghundklasse die Höchstbewertung SG und belegte jeweils den 3. Platz. Rudolf Graßl, Züchter des Zwingers vom Königssee, mit seiner Schäferhündin Sari von Fidelius, hat bei drei Landesgruppen-Zucht-und schauen teilgenommen. In Bruckmühl erhielt er in der Jugendklasse die Höchstbewertung SG und belegte den 2. Platz, bei der großen LG-Schau in Fulda erhielt er ebenfalls ein SG und belegte Platz 12. Und auch bei der LG-Schau in Crawinkel in Thüringen erhielt er die Bewertung SG und belegte Platz 3. Graßl konnte bereits im Jahr zuvor bei der weltgrößten Schauveranstaltung der Schäferhundevereine, der Bundessiegerhauptzuchtschau Nürnberg, drei Hunde aus seiner in Ulm teilnehmen.

Zucht ausstellen. Heuer wird er vom 31 August bis 2. September, mit der (BSZS) in Hündin Sari von Fidelius an der BSZS



Rudolf Graßl und Sylvia Baueregger mit ihren Schäferhündinnen